FRE NTES POLÍTICOS

- Futuro al azar. Aunque la ley establece que los comisionados del Inai sólo pueden ser elegidos con el voto de dos tercios de los senadores en sesión plenaria, se evalúa que pueda ser por insaculación, tal como ocurrió con los consejeros del INE. Ésta es una de las posibilidades que se maneja en el Senado, a fin de que la próxima semana, la última del actual periodo ordinario de sesiones, puedan ser electos los comisionados, porque, de lo contrario, se tendría que esperar hasta el siguiente periodo legislativo, que inicia en septiembre. El senador del PRI Jorge Carlos Ramírez Marín, dijo que urge que propongan candidatos para que el tema no se atore por meses. ¿A quién conviene?
- 2 El objetivo es la paz. Ayer, el presidente de Ucrania. Volodímir Zelenski, mandó un mensaje a los legisladores mexicanos en el que les pidió que se sumaran a su plan por la paz en su país, debido a la invasión rusa que padecen desde el año pasado. Sin embargo, el discurso no fue escuchado por todos, ya que la mayoría oficialista no permitió que se transmitiera el videomensaje en el salón del pleno y tuvieron que improvisar en en Salón Verde. El petista Gerardo Fernández Noroña escribió en su cuenta de Twitter que sólo se quedaron un puñado de legisladores paniaguados, lambiscones del fascismo, y exigió la destitución del presidente de la Cámara baja, Santiago Creel, por estar presente en el acto. Los buenos modales no se dan en maceta. Ni hablar.
- Confrontación pacífica. Tal como debe suceder, anoche se realizó el esperado debate por las candidatas a la gubernatura del Estado de México. Delfina Gómez y Alejandra Del Moral vertieron sus proyectos y trataron de minimizar el trabajo de la "rival", básicas cuestiones de estrategia. Mientras la abanderada del PRI-PAN-PRD-Panal ha concentrado sus actividades en los municipios con mayor índice demográfico, y por ende con mayor número de electores, como Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chalco, Ixtapaluca, Atizapán y Cuautitlán Izcalli, la representante de Morena-PT-Verde se ha enfocado en los más pobres, estrategia seguida históricamente por Morena. ¿Qué funcionará? A partir de hoy, una de ellas lleva clara ventaja.

- Vertientes políticas. El camino de los políticos suele ser espinoso. Pero hay niveles. Un fenómeno de equilibrio podría estar sucediendo en Coahuila, donde para las próximas elecciones Morena eligió de entre sus precandidatos, a Armando Guadiana. Ricardo Mejía, quien se creía el nominado, al no serlo, abandonó su cargo de subsecretario de Seguridad y se propuso por el Partido del Trabajo. A la contienda se sumó con sorpresivo ascenso, Manolo Jiménez, de la alianza PAN-PRI-PRD, y por ahí anda queriendo recoger las migajas, Lenin Pérez, de la alianza PVEM-UDC. Si Guadiana, de Morena, no vence justo por los puntos que Mejía pueda arrebatarles y si no declina, su futuro será incierto. Lo seguiremos con lupa.
- Insuficiente. El director de Protección Civil y Control Animal, de Monclova, Coahuila, Agustín Ramos, fue suspendido de forma temporal luego del escándalo donde se vieron involucrados elementos de Bomberos por golpear y asesinar con saña a unos perros. El alcalde Mario Dávila, también informó del cese del subdirector de Bomberos, Julio César Ríos, que se está llevando a cabo una investigación y que el hecho ocurrió en otra administración. De acuerdo con datos oficiales, siete de cada diez familias cuentan con mascotas en casa, de ahí que la ciudadanía exija que se castigue con más rigurosidad este tipo de actos. La prisión es lo que merecen. No menos, no más.